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    VERBALE N°  2 
 

                        SEDUTA  del 3  gennaio 2018 

      

     

L’anno duemiladiciotto il giorno tre del mese di gennaio, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente cons. Francesco Bertolino, giusto 

avviso n°163 del 27 dicembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Presidente Bertolino assistito dalla segretaria Marilena Manduci 

Alle ore 9,30 il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche i Conss. Valentina Caputo e Cesare Mattaliano. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e 

avvia i lavori con il punto posto all’od.g. riguardante lettura e approvazione dei 

verbali delle sedute precedenti. 

Si procede pertanto alla lettura ed integrazione dei seguenti verbali: 

 verbale n. 68 del 4 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

Alle ore 9,45 entra la Cons.ra Valentina Chinnici. 

verbale n. 69 del 5 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

verbale n. 70 del 6 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

verbale n. 72 dell’ 11 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 
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verbale n. 76 del 15 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

verbale n. 77 del 18 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

verbale n. 78 del 19 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti; 

verbale n. 81 del 22 dicembre 2017. Posto in votazione l’atto viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

La Commissione passa a fare il punto delle richieste avanzate ai vari settori 

dell’amministrazione e nello specifico: 

● Edilizia Scolastica - viene chiesto di conoscere quali siano i provvedimenti in 

atto e quali soluzioni previse per l’anno scolastico 2017-2018 in ordine all’assenza 

di fornitura del servizio di riscaldamento in diverse scuole del Comune di Palermo. 

Problematica emersa nell’incontro con la AMG Energia S.P.A.. Nella richiesta 

vengono pure evidenziate le scuole che soffrono di tale criticità, quali la Cesare 

Abba, Nazario Sauro, Tomasi di Lampedusa, D’Acquisto, succursale della Setti 

Carraro, Buonarroti, Ferrara. (richiesta del 19 dicembre u.s.) 

● AMG – alla luce dell’elenco degli edifici scolastici in manutenzione per la 

stagione invernale 2017/2018, trasmessa a questa Commissione dalla A.M.G, viene 

chiesto di evidenziare i nominativi delle scuole in cui l’erogazione di riscaldamento 

non avviene , specificandone i motivi, al fine anche, per quanto di competenza, 

potere agevolare la risoluzione delle problematiche al riguardo. (richiesta del 19 

dicembre u.s.) 

● Valorizzazione Patrimoniali - viene chiesto, in merito alla struttura della ex 

scuola Ugdulena, attualmente occupata abusivamente, quale sia la nuova 

destinazione d’uso dell’immobile e se sia stata prevista un’operazione di sgombero. 

Contestualmente si chiede se sia stata definita una sistemazione delle due persone 

senza fissa dimora che fino ad ora hanno occupato l’immobile. (richiesta del 17 

novembre u.s.) 

● Assessore Arredo e Decoro Urbano – la Commissione, a seguito incontro con 

l’artista Sara Cappello gestrice del Teatro “Cantunera”, dopo avere appreso le 

difficoltà vissute dalla suddetta artista anche per preservare il decoro e fruibilità del 

Teatro, frequentato in particolare da scolaresche, chiede che vengano posizionate tre 

vasi con piante nello spazio antistante l’ingresso del suddetto teatro, in quanto 
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nonostante il divieto di sosta, l’ingresso viene costantemente ostruito da motocicli e 

automobili. (richiesta del 30 novembre u.s.) 

● SISPI e Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale – richiesta di istallazione 

WI-FI c/o la sede della Commissione al fine di agevolare le attività della 

Commissione stessa. (richiesta del 22 novembre, rinnovata il 14 dicembre). 

La Commissione prende atto che nessuna risposta è giunta da parte degli Uffici 

interpellati.  

Alle ore 10,45 esce il Presidente Bertolino, i lavori procedono, con la  trattazione 

dei temi oggi affrontati, presieduti dal Vice Presidente Cesare Mattaliano il quale 

tenta di mettersi in contatto telefonico con alcuni dei su citati Uffici, ma senza 

sortire nulla. 

Alle ore 11,30 esce il Presidente Mattaliano, i lavori proseguono presieduti dalla 

Cons.ra anziana Valentina Chinnici.  

 Alle ore 11,45, non essendoci altri interventi al riguardo, la Presidente Valentina 

Chinnici chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                             IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                      Francesco Bertolino 

              Cesare Mattaliano 

              Valentina Chinnici 

 

                  

 

               

            

                        

                      

     


